

Zeitschrift: Für die Heimat : Jurablätter von der Aare zum Rhein
Band: 5 (1943)
Heft: 3

Rubrik: Anzeigen und Nachrichten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Für die Heimat. Jurablätter von der Aare zum Rhein.

Monatshefte für Kultur und Verkehrswerbung.

Abonnementspreis Fr. 6.— jährlich. Einzelheft Fr. —.60. Doppelheft Fr. 1.—.

Verlag: **Für die Heimat**, Breitenbach. Postcheckkonto V 14343.

Druck und Administration: **Für die Heimat**, Laufen.

Redaktion: Dr. Ernst Baumann, Rodersdorf.

Anzeigen und Nachrichten

Das Burgenarchiv in Basel wird zum Schweizerischen *Institut für Burgenforschung* erweitert. Eine fünfgliedrige Kommission wird sich mit der Inangriffnahme dieser für unsere Landesgeschichte wichtigen Institution befassen. Um auch weitern Kreisen Einblick in das Arbeitsfeld des Burgenarchivs zu geben, werden die Burgenfreunde beider Basel in Verbindung mit der Basler Denkmalpflege diesen Sommer in Basel eine Ausstellung veranstalten, die am Beispiel der Burg Neu-Homburg bei Läufelfingen zeigen soll, welche Bedeutung eine solche Burg für unsere Landesgeschichte hatte.

Im Anschluss an die ordentliche Generalversammlung des Verkehrsvereins des Birsigtals spricht Sonntag, den 21. März, 15.45 Uhr, im Gasthof zur Krone, Oberwil, Herr K. A. Haegler, Verkehrsdirektor der Stadt Basel über das aktuelle Thema

Haben auch wir eine Verkehrspropaganda nötig?

Gäste sind willkommen.

Eintritt frei.

Gedenkfest d. Stiftung Schweizerhilfe

Ferien- und Hilfswerk für Ausland-Schweizerkinder

1942

kamen 3'500 Auslandschweizerkinder in ihre Heimat

Für 70'000 Franken gingen Lebensmittelpakete an unsere Landsleute in den Kriegsländern

34'000 Franken halfen ein Heimatbuch für die Schweizerjugend im Ausland schaffen.

Sektion Solothurn Postcheck Va 1935